



une consommation de fuel exessive

Par **clochette13**, le **18/03/2009** à **10:56**

Bonjour,

Nous sommes en location dans une maison depuis août 2006. En août 2007 nos propriétaires on changé la chaudière car elle ne fonctionnait plus et depuis nous avons une surconsommation de fuel chaque hiver.

Nous mettons en moyenne entre 500 et 600 litres de fuel par mois depuis le mois de novembre. De plus il y a disfonctionnement de la chaudière; sur un mois, nous avons en moyenne 10 jour ou nous n'avons pas de chauffage alors que la chaudière fonctionne à plein regime! Nous avons du à plusieurs reprise aller dormir chez des amis par manque de chauffage. 10° au réveil ça calme!

Nous nous sommes mis en tort en ne payant pas la totalité de notre loyer en janvier et nous le savons pour faire réagir nos propriétaires.

En vain, ils veulent le règlement du solde du loyer de janvier et ne trouvent aucune solutions à nos soucis et nous disent que si nous ne sommes pas satisfaits que nous n'avions qu'a partir.

Y a-t-il un recours pour ce genre de problème? Et ce n'est pas le seul!

Dans l'attente de votre réponse.

sincères salutations

Par **patinette**, le **18/03/2009** à **16:07**

Contactez l'ADIL, ce sont des juristes en droit immobilier, cela est gratuit, il y a des permanences dans les mairies ou dans leurs locaux, vous trouverez leur coordonnée dans les pages jaunes